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De vergadering via skype      La réunion par skype 

Opening van de vergadering 

 

Ouverture de la réunion 

 

Goedkeuring verslag vergadering 19/05 

Opmerkingen: 

- Blijkbaar was het voor sommige leden nog niet duidelijk dat de 

biljartballen Dynasphere goedgekeurd werden. Sommigen waren 

nog van mening dat dit enkel door de NSC goedgekeurd was, maar 

nog niet door de RvB. Er wordt echter herbevestigd dat de 

biljartballen Dynasphere door de RvB worden goedgekeurd. Ter 

validatie zal worden gecheckt met de (verontschuldigde) secretaris 

hoe hij dit tijdens de vorige vergadering had begrepen. De 

secretaris bevestigt dat de biljartballen Dynasphere reeds tijdens 

de vorige RvB vergadering werden goedgekeurd. De brief naar 

Gabriels om hem hierover in te lichten moest dus al verstuurd zijn. 

(AP: Franky) 

 

 

- Henri meldt dat de Franstalige en de Nederlandstalige versie niet 

helemaal overeenkomen. Voornamelijk de vraag van het CEB voor 

het organiseren van een Europese ploegenkampioenschap 3B 

heren en het Europese individuele kampioenschap 3B Dames, was 

onduidelijk. Het was dus wel degelijk een vraag van het CEB of 

België eventueel kandidaat was om één van beide of beide 

kampioenschappen te organiseren in 2021.  De Nederlandstalige 

versie is dus correct en de Franstalige versie moet aangepast 

worden. (AP: Franky) 

 

- Dit uitnodigingsverzoek (van het CEB) moet nog naar alle clubs 

gestuurd worden, want uiteindelijk zal het één van onze clubs zijn 

die zich hiervoor moet kandideren. (AP: Franky) 

 

- Er kwam nog een opmerking i.v.m. de Dynapshere ballen, want in 

het verslag leek het alsof enkel de Gold reeks goedgekeurd werd, 

en de andere biljartballen van Dynapshere niet. Het antwoord is 

dat alle ballen van Dynapshere goedgekeurd werden, maar dat de 

sportreglementen nog moesten aangepast (en daarna nog 

goedgekeurd) worden. 

 

- Louis Masson wenste terug te komen op de paragraaf over de weg 

naar het BAS. Volgens Louis was er besproken dat dit enkel gold 

voor het lopende sportjaar. Doch dit moet een verkeerde 

interpretatie geweest zijn, want wat bedoeld werd is dat leden in 

de toekomst niet meer naar het BAS zullen kunnen gaan voor alle 

geldende reglementen die zij per definitie aanvaarden wanneer zij 

Approbation du rapport de la réunion du 19/05 

Remarques : 

- Apparemment, pour certains membres, il n'était pas encore clair 

que les billes de billard Dynasphere étaient approuvées. Certains 

estiment encore que cette mesure n'a été approuvée que par la 

CSN, mais pas encore par le conseil d'administration. Toutefois, il 

est confirmé que les billes de billard Dynasphere sont approuvées 

par le conseil d'administration. Pour validation, il sera vérifié 

auprès du secrétaire (excusé) pour savoir comment il a compris 

cela lors de la réunion précédente. Le secrétaire confirme que les 

billes de billard Dynasphere ont déjà été approuvées lors de la 

précédente réunion du Conseil d'administration. La lettre adressée 

à Gabriels pour l'en informer aurait donc déjà dû être envoyée. 

(PA: Franky) 

 

- Henri rapporte que les versions en français et en néerlandais ne 

correspondent pas tout à fait. Principalement la question de la CEB 

pour l'organisation d'un championnat européen par équipe 3B 

Hommes et d'un championnat européen individuel 3B Dames, 

n'était pas claire. Il s'agissait donc bien pour la CEB de savoir si la 

Belgique était un candidat possible pour organiser un ou les deux 

championnats en 2021.  La version néerlandaise est donc correcte 

et la version française doit être adaptée. (AP : Franky) 

 

 

- Cette demande d'invitation (de la part de la CEB) doit encore être 

envoyée à tous les clubs, car au final, c'est un de nos clubs qui 

devra faire la demande. (AP : Franky) 

 

- Il y a eu une autre remarque sur les billes de Dynapshere, car dans 

le rapport, il semble que seule la série Gold ait été approuvée, et 

que les autres billes de billard de Dynapshere ne le soient pas. La 

réponse est que toutes les billes de Dynapshere ont été 

approuvées, mais que les règles sportives devaient encore être 

modifiées (et ensuite approuvées). 

 

- Louis Masson a voulu revenir sur le paragraphe concernant la voie 

vers le CBAS. Selon Louis, il a été discuté que cela n'était valable 

que pour l'année sportive en cours. Mais il doit s'agir d'une 

mauvaise interprétation, car ce que l'on voulait dire, c'est qu'à 

l'avenir, les membres ne pourront plus s'adresser au CBAS pour 

toutes les réglementations en vigueur qu'ils acceptent par 
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zich aansluiten bij de KBBB. Vroeger was dit nooit een probleem, 

want het reglement was het reglement, maar de laatste jaren 

vinden sommige leden dat ze telkens naar het BAS mogen trekken 

wanneer zij het oneens zijn met de geldende reglementering? 

Dergelijke rechtszaken kosten ons bakkenvol geld en onze 

rechtsbijstandverzekering heeft er haar buik vol van dat zij telkens 

voor de kosten moet opdraaien. Daarom zal in het RIO worden 

opgenomen dat aangesloten leden nóóit nog de in voege zijnde 

reglementering kunnen aanvechten, aangezien zij de keuze gehad 

hebben om geen lid te worden indien zij niet akkoord waren met 

de geldende reglementen.  

 

- Dit standpunt wordt trouwens bekrachtigd door de opmerking van 

Robert dat onze rechtsbijstandsverzekering bij DAS toch nog zal 

worden verlengd, maar dat zij zeer duidelijk willen zijn dat als het 

aantal rechtszaken tegen de KBBB niet drastisch afneemt en dus de 

daarmee gepaarde gaande kosten niet drastisch dalen dat de KBBB 

zich dan niet langer voor rechtsbijstand zal kunnen verzekeren met 

als gevolg dat in geval van schadeclaims de leden van de RvB dan 

hoofdelijk aansprakelijk kunnen en zullen worden gesteld. 

 

 

- De opmerking van een lid van het gewest Antwerpen in verband 

met de beperking van de weg naar het BAS werd niet aan het 

nationale bestuur maar wel aan het gewestbestuur van Antwerpen  

gericht. Aangezien het gewestbestuur mee vertegenwoordigd is in 

de RvB wordt deze laatste verondersteld om de besproken en 

besliste standpunten van de RvB zelf te verdedigen, want de RvB 

zetelt als een orgaan. Dit wil zeggen dat eens er een beslissing is 

genomen, alle leden van de RvB vanaf dan verondersteld worden 

om enkel nog het besloten standpunt te verdedigen, ook al was 

men oorspronkelijk niet (helemaal) eens met die beslissing. Het kan 

dus niet dat men op dat moment zijn paraplu opentrekt en de 

vraag simpelweg doorschuift naar anderen om op die manier aan 

te geven dat men deze beslissing niet genegen is. 

 

 

- Er wordt nog steeds geen bijgewerkte ToDo-lijst aan de verslagen 

toegevoegd. Ook worden de afgesproken actiepunten weer niet 

aan personen toegewezen, terwijl al jaren gevraagd wordt om 

actiepunten telkens aan personen toe te wijzen, deze aan de ToDo-

lijst toe te voegen en deze laatste telkens met het verslag mee te 

sturen. Dit is echter de laatste keer dat die opmerking gemaakt 

wordt, want zelfs het principe van een simpele todo-lijst is na 3 jaar 

hameren niet in de RvB ingeburgerd geraakt. Er wordt dan ook 

geen oplijsting meer gemaakt van ontbrekende en dus verzaakte 

(verloren gegane) actiepunten. 

 

De rest van het verslag werd goedgekeurd. 

définition lorsqu'ils adhèrent à la FRBB. Auparavant, cela n'a jamais 

été un problème, car les règlements étaient les règlements, mais 

ces dernières années, certains membres estiment qu'ils peuvent 

s'adresser au CBAS chaque fois qu'ils ne sont pas d'accord avec les 

règlements en vigueur ? Ce genre de litige nous coûte beaucoup 

d'argent et notre assurance de protection juridique en a assez de 

devoir payer les frais à chaque fois. C'est pourquoi il sera inclus 

dans le ROI que les membres affiliés ne pourront jamais contester 

la réglementation en vigueur, puisqu'ils ont eu le choix de ne pas 

devenir membre s'ils ne sont pas d'accord avec la réglementation 

en vigueur.  

 

- Cette position est d'ailleurs confirmée par le commentaire de 

Robert selon lequel notre assurance d'assistance juridique auprès 

de la DAS sera encore renouvelée, mais qu'il veut être très clair que 

si le nombre de procès contre la FRBB ne diminue pas de manière 

drastique et donc, les coûts qui y sont liés, la FRBB ne pourra alors 

plus souscrire d'assurance en assistance juridique, avec pour 

conséquence qu'en cas de demandes de dommages et intérêts, les 

membres du CdA peuvent et seront tenus pour solidairement 

responsables. 

 

- La remarque faite par un membre de la région d'Anvers concernant 

la restriction de la voie vers le CBAS n'a pas été adressée au conseil 

d’administration mais au comité régional d’Anvers. Comme le 

conseil régional est co-représenté au sein du conseil 

d'administration, ce dernier est censé de défendre les positions 

discutées et décidées par le conseil d'administration lui-même, 

puisque le conseil d'administration siège en tant qu'organe. Cela 

signifie qu'une fois qu'une décision a été prise, tous les membres 

du conseil d'administration sont désormais supposés ne défendre 

que la position décidée, même s'ils n'étaient pas (complètement) 

d'accord avec cette décision à l'origine. Il est donc inacceptable 

qu'à ce moment-là, on ouvre son parapluie et qu'on transmette 

simplement la question à d'autres pour indiquer qu'on n'est pas 

favorable à cette décision. 

 

- Il n'y a toujours pas de liste des tâches à faire mise à jour ajoutée 

aux rapports. En outre, les points d'action convenus ne sont, eux 

non plus attribués aux personnes, alors que depuis des années, il 

est demandé d'attribuer à chaque fois des points d'action aux 

personnes, de les ajouter à la liste des tâches à accomplir et de les 

envoyer chaque fois avec le rapport. Cependant, c'est la dernière 

fois que cette remarque sera faite, car même le principe d'une 

simple liste de choses à faire ne s'est pas imposé au sein du conseil 

d'administration après 3 ans de martelage. Il n'y a donc plus de 

liste de points d'action manquants et sont donc perdus. 

 

Le reste du rapport a été approuvé. 

 

Correspondentie 

- Er werd geen briefwisseling ontvangen. 

 

- Maar iedereen heeft wel de draftversie van het protocol 

(veiligheidsvoorschriften tegen Corona) alsook de draft brief naar 

Minister Weyts ter inzage en goedkeuring ontvangen. Deze moeten 

beiden ZO SNEL ALS MOGELIJK (dus zeker deze week) door onze 

secretaris verstuurd en meegedeeld worden (AP: Franky). De 

huidige verslaggever heeft uitdrukkelijk aan de voorzitter gevraagd 

om niet de redactie van dit verslag af te wachten alvorens onze 

nationale secretaris hierover in te lichten. Veiligheidshalve wordt 

dit actiepunt wegens hoogdringendheid nogmaals in dit verslag 

herhaald en in het VET aangeduid.  

 

 

 

Correspondance 

- Aucune correspondance n'a été reçue. 

 

- Cependant, tout le monde a reçu la version préliminaire du 

protocole (règlement de sécurité contre Corona) ainsi que le projet 

de lettre au ministre Weyts pour lecture et approbation. Ces deux 

documents doivent être envoyés et communiqués dès que possible 

(au moins cette semaine) par notre secrétaire (AP : Franky). Le 

rédacteur de ce rapport a explicitement demandé au président de 

ne pas attendre la rédaction de ce rapport avant d'en informer 

notre secrétaire national. Par souci de sécurité, ce point d'action 

est répété dans le présent rapport et indiqué en gras pour des 

raisons d'urgence.  
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- Er werd wel een opmerking gemaakt dat volgens het protocol de 

spelers hun eigen ballen set e.d.  zouden moeten meebrengen. 

Daarvan zou toch wel mogen verondersteld worden dat 

clubeigenaars of -uitbaters toch wel de nodige materialen kunnen 

voorzien en desinfecteren? (Aanpassen of niet???) 

 

- Blijkbaar moeten er ook nog een aantal fouten verbeterd worden 

in de Franstalige versie!!! (Wie????) 

 

 

- Toutefois, une remarque a été faite selon laquelle, conformément 

au protocole, les joueurs doivent apporter leur propre jeu de billes, 

etc. On peut certainement supposer que les propriétaires ou les 

exploitants de clubs peuvent fournir et désinfecter le matériel 

nécessaire ? (Adapter ou non ?)? 

 

- Apparemment, il y a aussi quelques fautes en français qui doivent  

être corrigées avant la parution! (Qui ? ????) 

Sportreglementen 

- Op de vraag aan Henri om niet enkel met een opsomming van 

wijzigingen aan de sportreglementen te werken, maar het volledige 

bestaande sportreglement te editeren en in kleur aan te duiden 

welke bewoordingen/ paragrafen aangepast, verwijderd of 

toegevoegd werden, werd geantwoord dat niemand hem dat in het 

verleden ooit zo gevraagd heeft en hij van zijn voorganger nooit 

enige overdracht dienaangaande gekregen heeft. Om geen tijd te 

verliezen, wordt er overeengekomen om voorlopig de werkwijze 

van Henri te volgen en alle wijzigingen één per één te overlopen, 

maar het finaal document – zijnde een volledig aangepast 

sportreglement met in kleur aangeduide wijzigingen – eerst nog 

door de RvB te laten valideren alvorens te communiceren. Want uit 

ervaring (vorig jaar) hebben we geleerd dat er fouten (zoals de 

merknaam van een biljartlaken) geslopen waren in de finale versie 

die niet meer ter goedkeuring van de RvB voorgelegd is geweest.  

 

- Wegens de uitvoerige lijst van aanpassingen aan het 

sportreglement werd overeengekomen om deze niet in dit verslag 

op te nemen, maar rechtstreeks door Henri in zijn werkdocument 

te laten verwerken. 

 

Règlements sportifs 

- Lorsqu'il a été demandé à Henri non seulement de travailler à une 

énumération des changements apportés aux règlements sportifs, 

mais aussi de modifier l'ensemble des règlements sportifs existants 

et d'indiquer en couleur les libellés/paragraphes qui ont été 

adaptés, supprimés ou ajoutés, il a répondu que personne ne lui 

avait jamais posé cette question dans le passé et qu'il n'avait 

jamais reçu de transfert de son prédécesseur à cet égard. Afin de 

ne pas perdre de temps, il est convenu de suivre pour l'instant la 

méthode de travail d'Henri et de passer en revue toutes les 

modifications une par une, mais de faire valider le document final – 

(qui est un règlement sportif complètement adapté avec des 

changements indiqués en couleur) - par le CdA avant de le 

communiquer. Parce que l'expérience (de l'année dernière) nous a 

appris que des erreurs (comme le nom de la marque d'un drap de 

billard) s'étaient nommée dans la version finale, et que cette 

version n'était plus soumise à l'approbation du conseil 

d'administration.  

 

- En raison de la longue liste d'adaptations des règlements sportifs, il 

a été convenu de ne pas les inclure dans ce rapport, mais de les 

faire intégrer directement par Henri dans son document de travail. 

 

 

RIO 

- Wegens het late uur wordt de volgende RvB vergadering in eerste 

instantie gewijd aan het aanpassen van het RIO? 
 

ROI 

- En raison de l'heure tardive, la prochaine réunion du Conseil 

d'administration sera initialement consacrée à l'adaptation du ROI 

? 

Varia 

- Het overlijdensbericht van Erik Haeghebaert (secretaris van de 

jeugdcommissie) moet dringend op de website meegedeeld 

worden. Benny zal dit aan de secretaris vragen. (AP: Benny; Franky) 

- Waar en wanneer gaat de vervangende budgetvergadering (van 

vorige zaterdag) door? 

- Wanneer: zaterdag 13 juni 2020 

- Waar: nog nader te bepalen (AP: Benny) 

- Voorlopig staat de Algemene Ledenvergadering ingepland op 

zaterdag 20 juni 2020. Hou er rekening mee dat de uitnodiging 

hiervoor voldoende tijd (minstens 2 weken) op voorhand moet 

uitgestuurd worden. Wat is de agenda, wie zal hieraan deelnemen, 

is dit al wettelijk toegelaten, enz.… (AP: Franky) 

 

Varia 

- La nécrologie d'Erik Haeghebaert (secrétaire du comité de la 

jeunesse) doit être annoncée d'urgence sur le site web. Benny va 

demander au secrétaire. (AP : Benny ; Franky) 

- Où et quand aura lieu la réunion sur le budget de remplacement (à 

la place de samedi dernier) ? 

- Quand : samedi 13 juin 2020 

- Où : encore à déterminer (AP : Benny) 

- Pour l'instant, l'Assemblée générale est prévue pour le samedi 20 

juin 2020. Veuillez noter que l'invitation doit être envoyée au 

moins 2 semaines à l'avance. Quel est l'ordre du jour, qui va 

participer, est-ce déjà légalement autorisé, etc... (AP : Franky) 
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Sluiting van de vergadering 
 

Volgende vergadering is voorzien  10/06/2020 om 19.00 via skype. 

 

Clôture de la réunion 
 

La prochaine réunion est prévue le 10/06/2020 à 19.00 via skype. 

 

Franky Deconinck  Benny Van Goethem 

Nationaal Secretaris- Secrétaire National Voorzitter  –  Président 
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